

(平成 27 年 5 月 7 日受付)

## 田辺市合併 10 周年記念曲「いにしへの道」

### ■内容

10 周年記念式典で、田辺市合併 10 周年記念曲「いにしへの道」を聴かせていただきました。

田辺市に相応しくまた素晴らしい楽曲でした。今後、様々な場面で活用され、市民に広く知ってもらいたいものです。

是非とも、今日の演奏を YouTube や市の HP にアップしてもらいたいと思います。可能であれば、大阪交響楽団演奏のオーケストラバージョンと、吹奏楽バージョンで CD を制作していただけないでしょうか？

### ■回答

この度は、平成 27 年 5 月 2 日の田辺市合併 10 周年記念式典で発表しました「いにしへの道～崇高なる紀伊の大自然を讃えて～」をお聴きいただき、またお褒めの言葉をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、本記念曲に関してましては、企画当初から、発表後どういった活用ができるか等の検討を進めており、後日に発表される吹奏楽版を含めて、今年一年様々な形で実施される合併 10 周年記念事業と相乗させながら、田辺市を紹介できる様々な場面で積極的に活用していきたいと考えています。

しかしながら、行政が一方向的に記念曲を流すのではなく、市民の皆さまからの反応やいただいたご要望等とともに盛り上げていくのが本意であることから、その状況を見極めているところでしたが、式典やコンサートに足を運んでいただいた多くの方々から反響をいただいていますので、まずは一般公開のために必要な権利関係の課題を解決した上で、記念式典で演奏いただいた音源を市のホームページ等にアップするなど、広く市民の方に聴いていただける環境づくりに早急に取り組みたいと思います。

一方で、CD の制作に関しましては、今回の式典での音源は催しの都合上、客席のノイズなども収録されていることや、今後の吹奏楽バージョンの音源確保の必要性のほか、作曲家である八木澤教司さんのご意向も確認の上でより良い方策を見い出してまいりたいと思いますので、どうかご理解いただきますよう、よろしくお願ひします。

※現在、ホームページ上でお聴きいただけます。また、9 月 22 日(火)祝、紀南文化会館で開催された第 43 回吹奏楽祭でも演奏されました。

<http://www.city.tanabe.lg.jp/10th-gappei/kinen-kyoku.html>

【たなべ営業室】